

Bonjour,

Voici les événements importants pour la semaine du 13 janvier 2020.

Lundi 13 janvier, nous avons une journée thème : Journée tuque

Nous invitons tous les élèves et le personnel à porter leur tuque préférée.

Programmation de madame Ouassila Abchiche (intervenante scolaire communautaire)

1. Mardi 14 janvier de 11 h à 11 h 50, club créatif avec les élèves de 5^e et 6^e année au gymnase. À la récréation en après-midi, de 13 h 20 à 13 h 50, les élèves de 1^e année qui se sont inscrits sont invités à venir au gymnase pour un atelier de peinture.
2. Jeudi 16 janvier de 11 h à 11 h 50, pratique de génies en herbe au gymnase. À la récréation en après-midi, de 13 h 20 à 13 h 50, les élèves de 7^e/8^e/9^e sont invités à venir jouer au bowling au gymnase.

Le sport – Lacrosse (maternelle à 9^e année)

Lundi, tous les élèves recevront un formulaire d'autorisation pour prendre l'autobus afin que votre enfant apprenne les rudiments du sport que l'on nomme : Lacrosse. Toutes les classes auront la chance à tour de rôle de se rendre à Eaglemont Christian Church pour cette activité.

Le ski (4^e à la 9^e année)

Lundi, les élèves de la 4^e à la 9^e année recevront un formulaire d'autorisation pour aller faire du ski à Rabbit Hill. Il est important d'effectuer le paiement par l'entremise de school cash avant de remettre le formulaire. Pour cocher la case, vous assurer que le paiement a été effectué.

Pratique de confinement

Ce mercredi, 15 janvier, nous ferons une pratique de confinement.

Patins IMPORTANT

Ce vendredi les élèves auront leur deuxième séance de patinage. Il est important que les élèves apportent leur patin, leur casque ainsi que leur pantalon de neige et gants. Merci aux parents qui se sont portés volontaire pour venir attacher les patins. S'il vous plaît, on vous demande d'arriver 20 minutes avant la session afin d'aider à attacher les patins. Les élèves doivent être prêts à embarquer sur la glace aux heures mentionnés. Un rappel que nous devons avoir votre nom et l'étude de votre casier judiciaire provenant des services policiers pour venir aider avant toute activité.

Voici l'horaire :

Maternelle, 1^e et 2^e année : 9 h 30 à 10 h 30

3^e à la 9^e année : 10 h 30 à 11 h 30

Repas chaud

En raison des sessions de patinage qui auront lieu ce vendredi, exceptionnellement, les élèves qui ont commandé auront leur repas ce jeudi, 16 janvier.

Boston Pizza (vos reçus)

Un moyen facile de nous aider à amasser des fonds pour notre école. En ce début d'une nouvelle année, nous entamons une deuxième partie de levée de fonds. S'il vous plaît, veuillez nous faire parvenir vos reçus avec n'importe lequel des Boston Pizza au Nord de l'Alberta (de Airdrie jusqu'à... Ceci comprend Edmonton, Jasper, Fort McMurray etc.). Ces reçus nous rapportent 5% du total de votre reçu avant la taxe. L'APEF vous remercie d'aider votre école. Francophone. Voir la publicité.

Denis Gravel

Directeur